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投资者关系活动

类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

■其他（2022 年深圳辖区上市公司投资者集体接待日活动） 

参与单位名称及

人员姓名 

参与 2022 深圳辖区上市公司投资者网上集体接待日活动的广大

投资者 

时间 2022 年 11 月 9 日 (周三) 下午 16:30~17:30 

地点 “全景路演”网站（http://rs.p5w.net） 

上市公司接待人

员姓名 

1、董事会秘书 王锋 

2、副总经理、财务总监 罗仕宏 

投资者关系活动

主要内容介绍 

本次投资者网上集体接待日活动采用网络远程的方式举行，

主要问答内容如下： 

1、请我公司每年融资成本大概是多少？有没有相关计划或

措施可以降低融资成本？ 

答：您好！公司年化融资利率在 3.3%左右，公司拟开展配

股融资以优化资本结构，提升公司的市场竞争力和抗风险能力。

谢谢！ 

2、请问下长沙基地目前的建设进度，设备是否已进场安装，

谢谢！ 

答：您好，目前公司储能电芯项目正在开展一期的土建工作，

期望在年底前能够开始装修及生产设备的进场安装。谢谢！ 

3、您好！BMS 是公司多年老本行，前几年就研究储能 BMS，

请问贵公司在储能 BMS 这方面有什么优势，是否达到先进水平？ 

答：您好，目前公司储能业务以封装为主，公司 BMS产品主

要应用于消费类电子产品锂电池，谢谢！ 

4、请介绍一下储能电芯业务二期三期项目推进计划情况、

二期三期何时建设？何时投产？项目最大的困难是什么 

答：您好，公司尚未开展储能电芯二、三期项目的具体规划



与建设，谢谢！ 

5、一期储能完成，大约能给公司增加多少营收与净利？ 

答：您好，公司储能电芯产能尚在建设中，今年将无法产生

收入，预计明年上半年量产，谢谢！ 

6、您好！德赛电池前期投资 30 亿的惠州物联网智造一期已

经投产一年了，请问二期项目是否已经开工？预期什么时候投

产？ 

答：您好，惠州电池物联网电源高端智造二期项目尚未开工

建设，谢谢！ 

7、请介绍一下储能业务、电芯业务两者之间的关系。与目

前现有业务之间的关系？电芯业务投产后能提高现有电池业务

的利润率吗？谢谢 

答：您好，公司已开展储能锂电池封装业务，正在投资建设

储能电芯产能，电芯业务投产后预计将提升公司储能业务的盈利

能力，谢谢！ 

8、德赛电池未来除了储能电池是否还有计划切入到电动车

动力电池规划呢？ 

答：您好，公司二级子公司惠州新源主要从事新能源汽车动

力电池的电源管理系统业务。谢谢！ 

9、您好！贵公司的储能 BMS 是否有对外销售，金额多少？ 

答：您好，公司储能 BMS有对外销售，目前储能业务在公司

营收中的占比很低，谢谢！ 

10、您好！湖南德赛电池一期项目预期明年一季度投产，请

问二期项目目前是否已经拿地？大概什么时候可以动工？ 

答：您好，公司尚未开展储能电芯二期项目的具体规划与建

设，谢谢！ 

11、您好！目前德赛电池持有湖南德赛电池的 70%股份，未

来是否需要回购剩余股份，这中间双方是否有约定？ 

答：您好，根据协议，在自实缴出资完毕之日起 3年期内，

公司或公司指定的高管团队对长沙市望城区振望产业发展股权

投资合伙企业（有限合伙）参股的股份按年化 3%固定利率进行

回购，如超期未回购，则其可将该等资金所占的股份按市场化原

则予以挂牌出让。谢谢！ 

12、您好！贵公司目前市盈率偏低，除了配股，其他任何对

外融资都会严重稀释现股东权益。请问公司对目前估值有什么看



法和努力？ 

答：您好，公司经营团队将努力提升公司的经营业绩，期望

通过努力经营，以良好的业绩来回馈广大的投资者。谢谢！ 

13、您好！德赛电池去年并购新能德失败，未来在消费电子

方向是否还有其他突围操作？ 

答：您好，公司将强化传统优势业务，保持行业领先地位；

把握锂电池在各细分应用领域的市场机会，积极拓展新产品、新

业务、新市场，深入挖掘新的增长点。谢谢！ 

14、请问，公司去年与德赛电池成立合资的战略投资者是那

位公司？ 

答：您好，公司从事储能电芯业务的子公司湖南电池持股

28%的股东方为长沙市望城区振望产业发展股权投资合伙企业

（有限合伙），谢谢！ 

15、请问惠州新源的新能源汽车电源管理系统和长沙电芯项

目的关联性，公司是否有一体化发展规划？ 

答：您好，惠州新源主要从事新能源汽车动力电池的电源管

理系统业务，湖南电池主要从事储能电芯业务。谢谢！ 

16、您好！目前华为占据公司营收比例多少？目前还是第二

大客户么？ 

答：您好，由于商业保密需要，公司无法回答您具体客户占

比有关的问题。谢谢！ 

17、请问公司配股是不是以幕资为准，也就是 15 亿！ 

答：您好，公司拟配股募集资金总额不超过人民币 25亿元，

谢谢。 

18、配股工作，公司是否可以加速的推进？走完全部过程要

多久？ 

答：您好，公司正在积极推进相关事项，从市场案例看，配

股自公告预案至发行完毕，需要半年以上的时间。谢谢！ 

19、您好！德赛电池这次配股 25 亿，但是两个投资项目总

金额 92 亿，是不是太少了点？ 

答：您好，公司将视资金需求适时开展各类融资活动，为公

司各类业务发展筹集充足的资金。谢谢！ 

附件清单（如有）  

日期 2022-11-10 



 


